Züchterbesuch

Der jährlich obligatorische Besuch bei Zuchtfreund Herbert Schmidt in Remscheid

17.09.2024

..... Alle Jahre wieder......

es war wieder soweit!

Dieter Müller hat seinen Besuch angekündigt.

Wie immer brachte er Franz-Josef Lütkehellweg und Hans Tigges mit.

Wir trafen uns bei Herbert Schmidt in Remscheid.

Es erwartete uns wieder ein reichhaltiges Frühstück, mit allerhand Leckereien und viel Gesprächsstoff.

Nachdem wir uns gestärkt haben, stand der Besichtigung der Brünner Mannschaft, mit reichlich Jungtieren nichts im Wege.

Es wurde wieder sehr viel über den Brünnerkröpfer diskutiert.

Nach der Stallbesichtigung, konnten wir bei reichlich Sonnenschein, Kaffee und Bienenstich von Herbert genießen.

Am Nachmittag hieß es dann "Danke Herbert" das Trio mit Dieter trat die Heimreise wieder an.

So verging ein sehr schöner Tag, wieder viel zu schnell.

Rolf Inkeller

...die Mannschaft

Von links: Hans, Franz Josef, Herbert und Rolf

Von links: Hans, Franz Josef, Herbert und Dieter >







